

¡La paz sea con todos ustedes!

Damos gracias a Dios por la elección del Papa León XIV como 267º Obispo de Roma y cabeza de la Iglesia Católica. Personalmente, me llamó la atención que su primer mensaje al mundo comenzara con “Paz”:

"¡La paz sea con todos ustedes! (...) Esta es la paz de Cristo resucitado, una paz desarmada y una paz desarmante, humilde y perseverante. Proviene de Dios, Dios que nos ama a todos incondicionalmente".

Su camino misionero y sus primeras palabras demuestran un fuerte compromiso por la paz, el diálogo y la unidad, y con la cercanía a los que sufren y son marginados, incluidos nuestros hermanos y hermanas en movimiento.

En comunión con el Papa León XIV y siguiendo su guía espiritual, la familia de la Comisión Católica Internacional de Migración continuará su misión de servicio a las personas desarraigadas.

Tal como pidió durante su primera bendición apostólica, recemos por el Santo Padre y su misión, por intercesión de ‘Nuestra Señora, Consuelo de los Emigrantes’.

Sr. Davide Bernocchi, Secretario General de la CCIM